



Eine Veranstaltung der
BERNEXPO

Medienmitteilung

motofestival: Das Töff-Megafestival in Bern geht in die zweite Runde

Bern, 13. Dezember 2023

Achtung, liebe Töff-Fans, auf nach Bern ans zweite motofestival! Vom 29. Februar bis 3. März 2024 geht auf dem BERNEXPO-Areal wieder die Post ab. Am schweizweit grössten Event rund ums motorisierte Zweirad darf sich das Publikum auf eine attraktive Präsentation des aktuellen Motorrad-, Roller- und Zubehörangebots sowie einen bunten Mix aus Action und Unterhaltung freuen.

Nach der erfolgreichen Premiere vor einem Jahr geht die grösste, nationale Töff-Leitmesse motofestival vom 29. Februar bis 3. März 2024 in den Hallen der BERNEXPO in die zweite Runde. Zum Startschuss für die neu beginnende Töff-Saison wird umfassend das aktuelle Motorrad-, Roller- und Zubehörangebot inklusive der Neuheiten für 2024 gezeigt. Im Rahmen des grössten schweizweiten Events für motorisierte Zweiräder bieten spektakuläre Sonder- und Actionshows, eine vielfältige Auswahl an Street-Food und mitreissende Konzerte eine aufregende Atmosphäre und erstklassige Unterhaltung.

Relevante Marken vor Ort

Die Mehrheit der marktrelevanten Brands wird vom 29. Februar bis 3. März 2024 in Bern vertreten sein, darunter unter anderem BMW, Ducati, Honda, Indian Motorcycles, Kawasaki und Suzuki.

Offroad-Rennen und Stahlkugel-Spektakel

Natürlich wird den Besuchenden am zweiten motofestival ein attraktives Rahmenprogramm geboten. Neu wird indoor eine spektakuläre Offroadstrecke aufgebaut, auf welcher täglich und wetterunabhängig ausserordentliche Rennen und Shows ausgetragen werden. Mindestens so atemberaubend werden die Crazy Nock Brothers auf ihren Motorrädern kreuz und quer durch ihre Stahlkugel fahren.

Dazu werden diverse Sondershows, darunter mächtige V8-Bike-Umbauten von BossHoss und eine Esports-Zone, das Publikum in ihren Bann ziehen. Viele renommierte Stars – darunter Dominique Aegerter, die Phommara-Brüder Lennox und Levin sowie Marcel Brenner – aus der Rennszene und Berühmtheiten aus anderen Sportbereichen werden ebenfalls vor Ort sein.



Eine Veranstaltung der
BERNEXPO

Bei publikumsoffenen Podiumsdiskussionen werden ausgewiesene Persönlichkeiten und Fachleute Einblicke zu aktuellen Themen wie dem Einzug des Elektro-Zeitalters in der Zweiradbranche, zur Lärmproblematik und zur allgemeinen Verkehrspolitik geben.

Mit Moser & Schelker, Shakra und vielfältigem Foodfestival

Das attraktive Foodfestival wird beim zweiten motofestival vom Actionbereich getrennt und neu im Aussenbereich aufgebaut. Damit ist eine noch grössere Vielfalt an Speisen möglich.

Zudem gibt es nicht nur am Samstag-, sondern bereits am Freitagabend musikalische Unterhaltung und Partystimmung – auch für das junge Publikum. Die national bekannten Berner Morgenshowmoderatoren und Podcast-Stars Moser & Schelker werden am Freitag ab 21 Uhr bis Mitternacht mit Musik und coolen Sprüchen das Publikum unterhalten, am samstäglichem Rock-Abend ab 19 Uhr werden Rock out, Shakra und DJ Cruze den Fans kräftig einheizen.

Der Ticketshop ist geöffnet

Die Tageskarte für Erwachsene gibt es im Online-Vorverkauf für 19 Franken, Familien mit bis zu drei Kindern zahlen 40 Franken. Wer mit dem ÖV ans motofestival auf dem BERNEXPO-Areal – direkt gegenüber dem Wankdorfstadion – reist, erhält neu 30% Ermässigung auf das Eintrittsticket statt wie bisher 20%.

Für Fragen steht zur Verfügung:

Markus Lehner, Medienbetreuung, markus.lehner@bernexpo.ch, +41 79 632 26 91

Pressebilder & Akkreditierung: <https://motofestival.ch/medien>

Über die BERNEXPO GROUPE

Die BERNEXPO GROUPE inszeniert jedes Jahr mehr als 30 Eigen- und Gastmessen, über 300 Kongresse und Fachveranstaltungen sowie Events jeder Grösse. Seit fast 70 Jahren schafft das Berner Unternehmen Momente und Emotionen für die Ewigkeit. Als Gastgeberin bringt die BERNEXPO GROUPE Menschen unterschiedlichster Herkunft zusammen und sorgt an diversen Begegnungsorten für intensive Erlebnisse via Live-Kommunikation – unabhängig von Ort, Zeit und Raum. Das BERNEXPO-Areal ist eines der grössten Veranstaltungsgelände der Schweiz. Sechs grosszügige Hallen in zwei Gebäudekomplexen vereinen rund 40'000 m² Veranstaltungsfläche sowie 100'000 m² Freigelände. Mit dem multifunktionalen Kongress- und Event-Gebäude, das im Frühling 2025 für bis zu 9'000 Personen seine Tore öffnet, wird das Veranstaltungsangebot der BERNEXPO GROUPE in der Bundeshauptstadt ergänzt und vergrössert. Die Berner Firma beschäftigt ein Team von rund 120 Mitarbeitenden und ist ein wichtiger Wirtschaftsmotor für die Stadt und Region Bern mit schweizweiter Ausstrahlung.

Über das motofestival

- Das motofestival ist die nationale Motorrad-, Roller- und Zubehör-Veranstaltung
- Abwechslungsreiches Programm mit Neuheiten, Action, Test & Ride, Inspiration, Musik und Food
- Website: www.motofestival.ch
Facebook: [motofestivalswitzerland](https://www.facebook.com/motofestivalswitzerland)
Instagram: [motofestival_switzerland](https://www.instagram.com/motofestival_switzerland)

Medienpartner

